
Bonjour, nous souhaitons avec ma compagne et mon frère, ouvrir une entreprise de culture de cannabis
légal (CBD) en Normandie.

Le marché du CBD représente 1,5 milliards d'euros en 2023, en France. Malheureusement, 80% des
produits du marché sont produits à l'étranger ! C'est une énorme perte pour les français qui souhaitent
gagner leur vie de leur travail, et qui n'ont pas les finances pour se lancer. Les banques refusent 99% du
temps les crédits pour ce genre de projet, sous couvert que c'est un nouveau marché...alors que c'est un
marché énorme, en pleine expansion.

Nous tous les trois experts de ce marché, deux d'entre nous on gérés (employés) une boutique de CBD
pendant 2 ans, avec un C.A à 600.00€, avec une boutique de 50 M2.

Nous avons les contacts dans ce marché, pour pouvoir devenir grossiste de réseaux de boutiques de CBD
française.

C'est pourquoi nous lançons cette cagnotte, car nous venons d'apprendre que la banque refuse notre
demande de prêt, malgré des prévisionnels béton, et très prometteurs.

Nous souhaiterions rembourser les futures donateurs.

 

Merci d'avoir lu notre annonce, et merci aux donateurs :) 

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/t23A3yOp

Cette cagnotte vous est proposée par :

Sylvestre Boutry

 

CAGNOTTE

Besoins de fond
pour créer une
entreprise
française de
culture de CBD, en
Normandie

Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 

https://www.onparticipe.fr/c/t23A3yOp
https://www.onparticipe.fr

